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 Сегодня в Магасе прошло итоговое заседание с участием всего кабинетов министров и
глав муниципальных образований.

      

Основным на повестке стоял вопрос о готовности республики к проведению
праздничных мероприятий. Стоит отметить, что к 2018 году республика подошла с
хорошими показателями. Здравоохранение, образование, культура, спорт по этим
направлениям открыто множество различных объектов, значимых для всей республики.
Во всех сферах проделана колоссальная работа по созданию благоприятных условий
для жизни, хотя остаются и неразрешенные вопросы, но они взятые на контроль и будут
рассматриваться в следующем году. Во многом позитивных показателей мы добились
благодаря поддержке федерального центра и вниманию Президента страны Владимира
Путина и Правительства России. 

  

Пресс-служба администрации района 
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